

Ciudad Real

“La presidenta provincial Rosa Romero: “Queremos que los ciudadanos sepan que el PP está construyendo el futuro garantizando la viabilidad del sistema e impulsando las reformas que necesita este país”

Presentación de la campaña “Reformas: Garantía de Futuro #laverdad”

Romero afirma que “el Gobierno del PP quiere transmitir un mensaje de “esperanza y optimismo” a todos los vecinos de la provincia y explicarles de “forma casi pedagógica y cercana” en qué consisten las reformas y el por qué de las mismas”. A través de dípticos y de la página web www.laverdaddelasreformas.es se informará sobre la agenda que se ha adoptado para la creación de empleo mediante “medidas de austeridad, políticas de crecimiento y estabilidad presupuestaria”. Se han organizado diez equipos de trabajo que visitarán los municipios de la provincia para explicar la verdad de la situación y de las medidas adoptadas por el Gobierno. “Queremos que los ciudadanos sepan que el PP está construyendo el futuro garantizando la sostenibilidad del sistema e impulsando las reformas que necesita este país”, ha subrayado.



Rosa Romero

Alcázar de San Juan

“El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El viñedo constituye un vivero de empleo y riqueza fundamental para la provincia y para la región”

Durante la entrega de premios del Consejo Regulador de la Denominación de Origen La Mancha



Lucas-Torres con los premiados

Lucas-Torres ha destacado el comienzo del pago de los fondos para la restructuración y la reconversión del viñedo de Castilla-La Mancha y afirma que el hecho de que “en tiempos tan difíciles, los agricultores sean destinatarios de ayudas para mantener puestos de trabajo y crear riqueza, demuestra la importancia que este Gobierno da al sector agrícola y ganadero”. Lucas-Torres ha señalado que hay que apostar por la comercialización y la difusión, de ahí que el delegado haya comprometido el apoyo que en este sentido va a brindar la Junta de Comunidades.



M^a Dolores Cospedal elegida Presidenta de Honor de AFAMMER CLM

Cospedal anuncia la aprobación de la orden que regula el registro de cotitularidad de explotaciones agrarias y ganaderas

La presidenta del Ejecutivo regional ha brindado unas palabras de gratitud y homenaje a todas las mujeres manchegas que viven y trabajan en el campo. Cospedal ha destacado que uno de los grandes objetivos del Gobierno que preside pasa por “que los hombres y mujeres que viven en el mundo rural tengan exactamente las mismas oportunidades que los que viven en el mundo urbano”. Asimismo, ha afirmado que, desde la presidencia de Castilla-La Mancha, pretende “que la mujer rural deje de ser invisible y se vea lo absolutamente imprescindible para mantener un estilo de vida que pretende ser próspero, formado, cultivado y de grandes oportunidades en el mundo rural”.



Cospedal y Quintanilla con representantes de AFAMMER